
CÂMARA MUNICIPAL DE LADÁRIO - ATA N° 4090 Aos vinte e dois dias do mês de 

outubro do ano de dois mil e vinte e quatro, às dezessete horas e trinta minutos, reuniram-se 

em Sessão Ordinária, os vereadores da 17 a   Legislatura da 4' Sessão Legislativa, no prédio da 

Câmara Municipal de Ladário, situado na Rua Corumbá, quadra 28, Centro Político-

Administrativo Prefeito Hélio Benzi, neste município. Estiveram presentes as Senhoras e 

Senhores Vereadores: Renan Antônio Encinas Pereira do Nascimento (Presidente), Osvaldir 

Nunes da Silva (1° Vice-Presidente), Rubens Rojas Gimenes (1° Secretário), Bruno Emanuel 

Fonseca da Cruz, Carlos Rogério Godoy da Matta, Daniel Benzi, João Batista Brito, Jonil 

Junior Gomes Barcelios e Rosa Trindade Rodrigues da Costa Gouveia dos Santos. O Sr. 

Presidente iniciou a sessão solicitando ao vereador Pastor João Brito a leitura de um trecho 

bíblico. Prosseguindo solicitou ao vereador Rubens Rojas Gimenes (1° Secretário), a leitura 

da Ata da Sessão Ordinária anterior que foi colocada em discussão e votação e aprovada pelas 

Senhoras e Senhores vereadores presentes. DOCUMENTOS RECEBIDOS DO 

EXECUTIVO: Do Secretário Municipal de Governo, Of. n° 33/2024, encaminhando 

resposta ao requerimento n° 033/2024, autoria do vereador Daniel Benzi e Do Secretário 

Municipal de Educação, Of. n° 105/2024, solicitando cedência de espaço da Câmara 

Municipal, para o dia 19 de novembro, para realização do 1 Seminário Municipal MS 

Alfabetiza e Compromisso Nacional Criança Alfabetiza, para apreciação dos trabalhos 

desenvolvidos nas escolas da Rede Municipal e Estadual. DOCUMENTOS RECEBIDOS 

DE DIVERSOS: Do Ministério Público do Estado de Mato Grosso do Sul, Of. n° 

0304/2024/05PJ/CBA, informando que está acompanhando o processo de transição de 

mandato do Poder Executivo Municipal de Ladário/MS. DOCUMENTOS EXPEDIDOS: 

Of. n° 145 a 146/2024. APRESENTAÇÃO DOS TRABALHOS DOS SRS. 

VEREADORES: Vereador Bruno Cruz, apresentou indicação n° 164/2024 e 

requerimentos n° 037, 038, 039 e 041/2024, moção de aplausos n° 013/2024 e Projeto de Lei 

n° 008/2024 e Vereador Pastor João Brito, apresentou indicação n° 165/2024 e 

requerimento n° 040/2024. PALAVRA LIVRE: Não houve. ORDEM DO DIA: O Sr. 
Presidente deferiu as indicações. O Sr. Presidente colocou em votação o requerimento n° 

037/2024, autoria do vereador Bruno Cruz, que foi aprovado pela Senhora e Senhores 

vereadores presentes. O Sr. Presidente colocou em votação o requerimento n° 038/2024, 

autoria do vereador Bruno Cruz, que foi aprovado pela Senhora e Senhores vereadores 

presentes. O Sr. Presidente colocou em votação o requerimento n° 039/2024, autoria do 

vereador Bruno Cruz, que foi aprovado pela Senhora e Senhores vereadores presentes.  O Sr. 
Presidente colocou em votação o requerimento n°041/2024, autoria do vereador Bruno Cruz, 

que foi aprovado pela Senhora e Senhores vereadores presentes. O Sr. Presidente colocou 

em votação a moção de aplausos n° 013/2024, autoria do vereador Bruno Cruz, que foi 

aprovado pela Senhora e Senhores vereadores presentes. O Sr. Presidente colocou em 

votação o requerimento n° 040/2024, autoria do vereador Pastor Brito, que foi aprovado pela 

Senhora e Senhores vereadores presentes. 0 Sr. Presidente, encaminhou para comissão 



pertinente o Projeto de Lei 0  008/2024, autoria do vereador Bruno Cruz. O Sr. Presidente 
justificou a ausência da Senhora Vereadora Eva Marinalva Amara! Petzold e do Senhor 
Vereador Carlos Eduardo Femandes Silva. EXPLICAÇÕES PESSOAIS: O Vereador 
Rubens,  usando a tribuna comentou sobre a empresa SCHETTINT Engenharia que detém 
contrato de prestação de serviço de pavimentação asfáltica com o poder executivo, a qual foi 
objeto de requerimento do vereador Bruno, nesta sessão. E como foi secretário de 
Infraestrutura e Serviços Públicos sabe que esta empresa é renomada e vem ao longo do ano 
finalizando obra de asfaltamento no conjunto CEAC, Mista, Boa Esperança, Nova Aliança, 
parte das Ruas Dom Aquino e Corumbá e tem projeto para asfaltar a Rua Frei Liberato, Emí lia 
Alves, Ruas da Rota do ônibus e drenagem de ruas no Bairro Santo Antônio.  O Sr. 
Presidente informou que devido ao feriado prolongado que começa na quinta feira 24 e se 
estende até segunda feira 28, o expediente na Câmara retomará na terça feira 29 de outubro. 
Nada mais havendo a tratar o Sr. Presidente encerrou a sessão, onde eu, Rubens Rojas 
Gimenes (1° Secretário) lavrei a presente Ata que vai assinada por mim e pelo Sr. Presidente. 
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